## Valzergues. à la découverte de l'eau



Samedi soir, l'association La Nef organisait une rencontre sur la découverte de l'eau et son acheminement jusqu'à nos robinets aujourd'hui.

Dans un premier temps, les participants (une quarantaine de personnes) étaient invités à visiter la station d'épuration communale, dernièrement mise en service, et son fonctionnement commenté par Didier

Foissac, maire de la commune. Ensuite, vers 17 h 30, une petite restauration rapide était servie avant d'entamer la deuxième étape de cette soirée. à partir d'un montage vidéo, était retracé l'historique de l'acheminement de l'eau d'Aubrac sur le canton de Montbazens, historique qui débute en 1946, date de la création du Syndicat intercommunal d'adduction en eau potable de Montbazens-Rignac (SIAEP).

Philippe Hugonnenc, président de l'association La Nef, a commenté les histoires marquantes de l'eau sur la commune à l'époque des puits et petits étangs, mais également les textes et images

retraçant les étapes qui ont permis l'acheminement de l'eau d'Aubrac, il était appuyé pour ses commentaires par Claude Catalan, président du SIAEP; Yannick Recoules, directeur des services du SIAEP, et Pierre Delclaux, chef de l'agence départementale de la Lyonnaise des eaux. L'ensemble des participants s'est dit ravi de cette soirée.

La Dépêche du Midi